

#PIDEAMLO

ELECCIÓN DE MINISTROS, TEMA DE CAMPAÑAS

#SUGIEREAMLO

A CAMPAÑAS, REFORMA A PJ

IVÁN E.
SALDAÑA
Y NOEMÍ
GUTIÉRREZ

La reforma al Poder Judicial para elegir a jueces, magistrados y ministros debe ser un tema de la próxima campaña electoral, sugirió el presidente Andrés Manuel López Obrador. "El voto es un poder que hay que ejercerlo", enfatizó.

Acusó que desde que la ministra Norma Piña es presidenta de

la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se degradó más al Poder Judicial porque ahora los jueces "hacen lo que quieren" empezando por liberar a presuntos delincuentes.

El Ejecutivo Federal recalcó que no tiene diferencias personales con la presidenta del máximo tribunal, "yo no tengo odio contra nadie, no odio yo, es un asunto de interés público, no es un asunto personal".

Criticó que el Poder Judicial solicite un presupuesto de 84 mil 774 millones de pesos para el próximo año ya que es "mucha prepotencia, mucha arrogancia".

López Obrador enfatizó que para 2024, los ciudadanos deben pedirle a los candidatos que hagan el compromiso de que aprobarán

una reforma constitucional para que los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial sean electos por el pueblo.

Recalcó que los candidatos también deben fijar la posición sobre la permanencia de programas de bienestar como la pensión para los adultos mayores.

Además, el mandatario llamó a los integrantes del Poder Judicial a que recapaciten, ya que además tiene un fideicomiso de 20 mil millones de pesos. "No se trata de que no tengan para el cumplimiento de sus funciones, que tengan sueldos y lo que requieren, pero no en exceso, ¿qué no saben que Juárez decía que el funcionario tenía que aprender a vivir en la justa medianía?".

2 • AMLO afirma no tener diferencias con Piña.



DE AUMENTO
QUIERE EL
PODER JUDICIAL.

RECONOCE FUNCIÓN

1 • La aprobación del PEF, facultad de los diputados.





FOTO: ESPECIAL

SOLICITA | • El Presidente llamó a ciudadanos a apoyar la iniciativa.

